

# PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

## Bagarres à l'ombre du baobab

LE gros arbre situé au carrefour Jean Rémy Ogoula est devenu, au fil des années, une espèce de ring pour de nombreux lycéens et collégiens, auxquels s'associent les délinquants de la ville.

René AKONE DZOPE  
Port-Gentil/Gabon

DEPUIS quelques années, le baobab situé au carrefour Jean Rémy Ogoula, dans le troisième arrondissement, est utilisé comme arène par des lycéens et collégiens de la capitale économique, qui choisissent cet endroit pour s'adonner à de chaudes empoignades. Parmi les plus assidus, les apprenants en situation de décrochage

scolaire et autres voyous. En 2018, le principal du Collège d'enseignement secondaire (CES) du Parc de l'époque avait déjà interpellé les parents d'élèves sur cette situation, après qu'un enseignant de l'établissement a été copieusement rossé par un groupe d'enfants, en tentant de séparer une rixe. En effet, la ruelle allant de BICIG au CES du Parc, en passant par Saint Louis, Raponda Walker et l'Institut du pétrole et du gaz, ne présente plus aucune garantie de sécurité pour ceux qui l'empruntent à une certaine heure.

Elle commence à grouiller de monde à la sortie des classes. On y aperçoit des élèves arborant des uniformes du CES cité plus haut, de ceux de Bac-aviation, du collège évangélique, des lycées Bantsantsa, Joseph Ambourou Avaro, etc. Pendant que nombreux pressent le pas pour retrouver leurs familles, d'autres forment de petits groupes. Parfois de jeunes gens en font un lieu de rencontres amoureuses. Et certains soirs se terminent en bagarres rangées. "Les délinquants de Siby, Interphoto, Salsa et autres se donnent



Photo: Julie Nguimbi

**Le baobab autour duquel sont organisées des bagarres rangées entre jeunes désœuvrés.**

### Tour de ville

#### Lutte contre la précarité au quartier Golf

Photo: Christelle Ntsame



Au quartier Golf, dans le premier arrondissement de la commune, les riverains sont impatients de voir arriver à leur terme les travaux de construction de 27 boxes initiés par le député Pascal Houangni Ambourou. En effet, dans sa démarche de lutte contre la précarité dans son fief politique, l'élu du premier siège a décidé de mettre en exergue le partenariat public-privé impulsé par les plus hautes autorités de l'État, au profit des populations défavorisées de cette partie de sa circonscription politique. Une fois terminés, ces boxes, construits par les jeunes de l'association Tendence Avenir, seront mis à la disposition des familles porteuses d'initiatives privées, encore appelées microprojets.

Par Christelle NTSAME

## Le premier président de la Cour judiciaire d'appel installé

Serge YACKELE-MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

DEUX semaines après la rentrée judiciaire de la Cour d'appel, les magistrats de cette juridiction se sont, une fois de plus, retrouvés dans la salle d'audience pour la cérémonie d'installation du premier président de leur institution dans la capitale économique. Nommé lors de la session extraordinaire du Conseil supérieur de la magistrature du 22 novembre 2019, Bertin Methomat a pris ses fonctions en présence du gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, du maire de Port-Gentil Gabriel Tchango, et de plusieurs responsables administratifs, civils et militaires. Occasion pour la procureure générale, Sophie Fassa née Ambounda, de remercier les plus hautes autorités de la magistrature pour la confiance renouvelée en sa modeste personne, en la maintenant à la tête du parquet général de la Cour d'appel de Port-Gentil. Elle a ensuite souhaité la bienvenue au premier président, nouvellement installé. "Votre nomination de premier président de la Cour d'appel judiciaire de Port-Gentil constitue



Photo: Koumouss

**Le premier président de la Cour d'appel judiciaire de Port-Gentil, Bertin Methomat, lors de son installation.**

une marque de confiance que les plus hautes autorités ont placée en votre personne, en vos qualités professionnelles, lesquelles ont contribué à votre arrivée à ce poste de commandement. Nous serons tous utiles pour le bon fonctionnement de notre juridiction", a-t-elle déclaré. "Nous sommes attendus sur le terrain de la probité morale, de l'efficacité et de la maîtrise de la loi. Je compte donc sur vous tous pour faire aboutir ensemble nos missions communes", a, pour sa part, renchéri le promu, Bertin Methomat.

souvent des rendez-vous ici les vendredis, uniquement pour se battre", témoigne un riverain. L'un des responsables de l'administration du CES du Parc affirme d'ailleurs que deux jeunes ont été interpellés et embarqués manu militari vendredi dernier par les forces de l'ordre. La question aujourd'hui est de savoir comment arrêter le phé-

nomène avant qu'il ne s'amplifie. Un cadre de la ville suggère l'implication des parents d'élèves. Il les invite à avoir l'œil sur l'emploi du temps de leurs enfants et à les sensibiliser. Les chefs d'établissement ont également, selon lui, un rôle à jouer, sans oublier les forces de police pour la dissuasion.

### Anniversaire



En ce jour spécial où l'on célèbre votre venue dans ce monde, je viens par la présente souhaiter à la grande «Lady Boss», au grand Coeur que vous êtes, celle qui à la fois est un Chef, une Mère, une Amie et un Mentor pour nous ses collaborateurs. J'ai cité Mme Pélagie MAYERLET, épouse MAMBOUNDA, que ces un an de plus vous apporte, santé, paix, joie et que Dieu vous comble de toutes ses grâces et bénédictions.

Joyeux anniversaire  
Ta petite Live Chéríta.